



La "Calandre Rouennaise"

de passage devant la mairie
de Gommecourt

Le dimanche 31 Mars 2019
entre 11h00 et 11h30



**Calandre
Rétro
Rouennaise**

La Calandre Rétro Rouennaise est une Association Loi 1901 créée le 14 novembre 1986, à Bois Guillaume.

Club multi-marques, elle regroupe des amateurs de voitures anciennes, et leur propose des activités en rapport avec leur passion.

Elle se compose aujourd'hui, d'environ 60 adhérents, tous propriétaires d'au moins un véhicule de collection de plus de 30 ans en état de fonctionnement.

Au total, environs 150 véhicules anciens, constitue le parc complet du club.

L'association est membre de la F.F.V.E. (Fédération Française des Véhicules d'époque) inscrite sous le numéro 281.



35 voitures de collection à admirer dans leur état d'origine annoncées par mégaphone par le président de l'association.